

RÉSOLUTION III – FRANCE

THÈME : CONFLITS ET SÉCURITÉ INTERNATIONALE

CONCERNE : "PAS DE COUP D'ÉTAT, MERCI !"

L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE,

- Constatant que les démocraties dans le monde sont de plus en plus menacées, et que visiblement, certains groupes armés n'ont toujours pas compris que les coups d'État, c'est so 20ème siècle,
- Alarmée par le fait que ces putschs semblent avoir trouvé une nouvelle popularité, au point où on se demande si certains pays ne considèrent pas cela comme un sport national,
- Soulignant que, entre les sanctions économiques, les interventions militaires, et les discussions interminables au Conseil de sécurité, l'ONU semble encore hésiter entre organiser un concours de rhétorique ou envoyer des Casques bleus pour "discrètement" rétablir l'ordre,
- Consciente que de nombreux gouvernements démocratiquement élus se retrouvent à court de moyens (et parfois même de bon sens) pour repousser ces tentatives de renversement.
- Rappelant que, selon les sondages, la démocratie reste un concept assez populaire (pour l'instant) et qu'il est donc dans l'intérêt de tous de la préserver – même si certains semblent penser qu'un coup d'État par-ci par-là, c'est bon pour les relations publiques,
- Décide :
D'instituer une "Ligne Anti-Putsch" directe : Chaque gouvernement légitime, dès qu'il entend les premières rumeurs de coup d'État dans les couloirs, pourra appeler le siège des Nations Unies sur une ligne spéciale, surnommée "Putsch Stop", pour déclencher l'envoi immédiat d'une unité de Casques bleus.
D'établir des zones protégées : Les pays ayant subi trois coups d'État ou plus en dix ans seront déclarés "Coup d'État-Free Zones, où toute tentative supplémentaire sera sévèrement réprimée par des cartons rouges remis lors d'une cérémonie diffusée publiquement.
De créer des initiatives de dissuasion via la CIJ et des récompenses : La CIJ organisera des "Putsch-Lympiades" où les États putschistes concourront pour la "Meilleure Excuse de Coup d'État" et le "Putsch le Plus Créatif". Les gagnants recevront une condamnation symbolique et un stage intensif en démocratie. De plus, un "Prix Nobel del'Anti-Putsch" récompensera chaque année le gouvernement ayant évité un coup d'État, avec un soutien financier à condition de ne pas répéter l'expérience

Le texte français fait foi